

# EL SERPIS.

PERIÓDICO DE LA MAÑANA.

ALCOY, MARTES 24 DE SETIEMBRE DE 1878.

Número suelto: 25 CÉNTIMOS de real en to a España. COMUNICADOS, RECLAMOS Y ANUNCIOS: a precios convencionales. La correspondencia se dirigirá al Administrador de EL SERPIS, PUBLIQUÉ, Morcado 23.

NUM. 120.

SEIS REALES al mes y DIEZ Y OCHO trimestre en Alcoy. VENTIDUO trimestre fuera. SEXTA extranjero. TRINTA Y DOS Ultramar. Se suscribe en Alcoy Merca o 23. Fuera en las principales librerías dirigidas a la Administración.

**EN EL ESTABLECIMIENTO** de D. Julian Jacard, se acaba de recibir una partida de **PORLANT** inglés, el cual se expende garantizado.

ALCOY 24 DE SETIEMBRE DE 1878.

**YA SOMOS TRES.**

Que sepamos, hasta la fecha son tres los periódicos que piden pronta reparacion al mal estado en que se encuentra la carretera que une las ciudades de Alcoy y de Alicante, y terminacion de la que actualmente se construye. Al *Serpis* se debe la iniciativa en el asunto, no por sus mejores condiciones sobre los otros colegas, sino porque representa los intereses de Alcoy, y no tiene vagar alguno ni autorizacion para ocuparse de lo que *El Graduador* y *La Provincia* se ocupan todos los dias en casi todas sus columnas.

A estos dos apreciables compañeros debemos agradecimiento por sus buenas disposiciones en secundar nuestra débil voz; pero no les podemos dar un aplauso incondicional, porque ambos se han salido de *La Carretera* para echar por los peligrosos senderos de la política.

Efectivamente, *El Graduador* toma pretexto de nuestras quejas para lanzar su pulla a los conservadores. *La Provincia* se apoya en un error material para entonar un himno de alabanza en pró de la Diputacion provincial.

Ahora no se trata de mirar la situacion y sus hombres, ni a través del ahumado cristal de los oposicionistas, ni con auxilio del encantador prisma de los mi-

nisteriales. Nada tenemos de común con el pesimismo de los unos ni con el optimismo de los otros.

Se trata de que la prensa alicantina, mayor en número, y con mas autoridad que la alcoyana (por lo que a nos toca) rompa unas cuantas lanzas en pró de la vital mejora de que venimos ocupándonos, a ver si quedamos dueños del campo.

Y así como nos dirigimos a la prensa de Alicante, nos dirigimos también a la Diputacion provincial, no porque sea de su exclusiva competencia el arreglo de la carretera, sino porque indudablemente los altos merecimientos de los señores diputados que la componen, han de influir, puestos en juego, para que el Estado mande arreglar por ahora la vía que nos sirve de comunicacion, y en tanto antes terminar la que en definitiva ha de poner en mayor contacto un puerto de importancia y una ciudad industrial de no menor significacion.

Todo lo que sea mezclar consideraciones políticas a un asunto de pura conveniencia para ambos pueblos, — qué decimos de pura conveniencia! — de urgente necesidad, es desnaturalizar la cuestion, sea dicho con permiso de *El Graduador* y de *La Provincia*; y como el apoyo de ambos colegas nos es grato é indispensable, por lo mucho que confiamos en ellos y por lo más que desconfiamos de nosotros, seguimos pidiéndoles su cooperacion, así como benevolencia para el juicio que de su conducta nos hemos permitido hacer.

brillaba solitario besando aquellas riberas arenosas y aquellos árboles que tantos días vieron pasar por él cielo, como sombras cariñosas que se alejaban para siempre.

La orilla estaba desierta, no se oía siquiera el canto de las lavanderas que mas abajo se entregaban a su ruda faena, solo por algunos pajariños venían a posarse sobre aquellas arenas a jugar su pie en el agua, a estenler sus alas al sol como para calentarlas y lucir de nuevo cantando como si quisiesen salutar una mañana tan hermosa, que parecia enviada por Dios para dar algun calor a la tierra aterida por las nieves y los vientos de la sierra.

No sabeis con qué placer se ve deslizarse un arroyo, cuyo fondo ve uno al través de las delgadas ondas; no sabeis con qué alegría brilla a nuestros ojos cuando el rayo dorado se quiebra sobre aquella tersa y azulada superficie en que se reflejan las nubes, las plantas de las orillas, las ramas de los árboles, los paños que vuelan, en fin, la naturaleza que le rodea.

Sentada, pues sobre la tierra, húmeda todavía por la pasada lluvia, mirando con los ojos fijos, como se deslizaba el

**Correspondencia particular de Paris.**

20 de Setiembre.

De la revista pasada el domingo último ya di en mi anterior el cuadro de fuerzas de que se habia de componer y hoy traslado los siguientes datos:

«A las doce en punto se presentó la infanteria en el campo de maniobras, desembocando por las muchas vias que conducen a él. A la una y media los regimientos de infanteria, en masas de cuatro columnas, hicieron alto apoyando la cabeza en el camino de las Piramides; las siete brigadas de caballeria se colocaron en el camino de la Terme. A las dos, veinticuatro cañonazos anunciaron la llegada del mariscal Mac-Mahon que se presentó en el poligono precedido de un piquete de spahis y seguido de un numeroso estado mayor, en donde iban los agregados militares extranjeros, dando la escolta a este brillante estado un escuadron de coraceros.

Del desfile pueden formarse idea exacta los lectores de ese periódico, pues España es el país de las revistas militares. Solo diré que la gran carga de caballeria se compuso de 11 regimientos con 22,500 caballos.

La línea de batalla era de cuatro kilómetros. Los coraceros formaron en toda su longitud los primeros, detrás se colocaron los dragones, y en tercera fila los cazadores y los husares. Esta maniobra, hecha en cinco minutos despues del desfile por delante del mariscal del último escuadron, llenó de entusiasmo a la multitud, que aplaudia ruidosamente.

callado Manzanares rompiendo débilmente contra las picadas mas altas, se veia una jóven de rara hermosura, una mujer de esas a que el pintor, el poeta, el artista, en su y el adolescente que sueña en el amor como en el cielo, sueña presentar lo lo el culto de su pasion ideal, esa pasion que no se mancha jamás en el lodo de la tierra.

—Es ella! digieron al verla.

—Efectivamente, repicó uno, trae vestido azul.

—Y coronas de flores a la cabeza!

—Y es jóven?

—¿Habrá inglés?

—Se llamara Olivia.

—¿En! Felix, a ti te toca, tú eres el único que sabe inglés.

Felix se adelantó hacia la jóven y la dijo:

—Perdonad, señorita, si soy importuno, pero desearia saber si os llamais Olivia!

La jóven volvió la cabeza como asustada, miró de la manera mas singular a su interlocutor, volvió a mirarle y murmuró débilmente y en inglés como lo habia hecho Felix.

—Si, caballero, me llamo Olivia. Y volviendo la cabeza, fijó de nuevo sus

El general Bonnamains, dió la voz «En avant, marche!» y los 15 regimientos partieron como una masa a la carrera de sus caballos en direccion de las tribunas y la

A los 150 metros del punto de partida, el general dió el alto levantando su espada y la masa formidable de hombres y de caballos quedó inmóvil y sin descomponer la línea de batalla, oyendo y viendo el febril entusiasmo de quinientos mil espectadores.

Mañana termina sus tareas el Congreso internacional verificado para proponer los medios de garantizar la propiedad artistica.

Las cuestiones que en él se debaten son las siguientes:

1. Naturaleza del derecho de propiedad sobre sus obras del artista, sea pintor, escultor, arquitecto, músico ó compositor dramático.

2. La duración de ese derecho debe ser limitada?

3. Debe sujetarse el artista a algunas formalidades para asegurarse la protección de su derecho?

4. Si debe ser considerado como delito el atentado a la propiedad artistica.

5. Si debe perseguirse la falsificacion ó imitacion por el ministerio público ó sólo a instancia del interesado.

6. Debe considerarse falsificacion ó imitacion la reproduccion de las obras de arte por la industria?

7. Da derecho la adquisicion sin condiciones de una obra de arte para reproducirla?

8. Maneras de ejercitar el derecho de propiedad artistica.

9. Convenciones internacionales para la propiedad de las obras de arte.

miradas en el agua, y pereció abismarse en una rara meditación.

Los cuatro jóvenes la miraban con tristeza, les habia conmovido aquella sencillez, y aun creo que en el rostro hermosísimo de la pobre niña leyeron algun pesar, alguna pena dolerosa que respetaron. No se atrevieron a dirigirla la palabra, tal inocencia, tal dulzura y candor habian sorprendido en aquella mujer; parecia un ángel, cuya precencia les era grata, pero cuyos pensamientos no querian interrumpir con su palabra. Las cosas del cielo se manchan al menor contacto, y la palabra del hombre no es la que las mancha menos.

¿Qué hacer? Felix se acercó otra vez, le dirigió de nuevo la palabra, y sus compañeros les rodearon en un momento.

Señorita, le dijo, cuando uno encuentra una persona con quien hablar en su lengua nativa, es hasta imprudente por satisfacer este capricho. He visto que sabiais inglés, quisierapreguntaros, si no os enojaba, si sois inglesa.

Olivia volvió la cabeza, sus grandes ojos parecieron dilatarse, y dejó caer

Conveniencia de una sociedad internacional de artistas.

El asunto principal del día es la lotería inaugurada en el palacio del Trocadero.

Merecen leerse los artículos que muchos periódicos dedican a la lotería ideada como medio para resacar al Tesoro de los 60 millones de francos que se han gastado en la exposición.

En efecto; parece inverosímil que en la lotería se haya fundado la esperanza de una ganancia seria. Los billetes cuestan un franco, y con ellos se tiene derecho, si las cosas vienen bien dadas, y si le favorece a uno la suerte, a un mazo de cigarros marroquies, a una caja de papel glaseado, a un frasco de cola de boca, a un cromó representado al mariscal Mac-Mahon, o a un libro titulado La Tabac.

Durante la primera quincena de Setiembre ha aumentado grandemente el número de los extranjeros en esta capital babilónica, y quien mejores resultados obtiene ella es el arte dramático.

Los teatros se ven llenos, las representaciones de una sola obra hinchaban de oro las arcas de las empresas, y todas las noches, a la puerta del Teatro Francés, del Odeon, de los Bufos Parisienses, y de las Folies-Bergere, hay fila de personas que aguardan turno para tomar billete.

Dos noticias literarias notables han circulado por la prensa: la de que Victor Hugo ha puesto fin a una novela que publicará L'Ecelement, y la aparición de un nue-

vo libro de Julio Verne, titulado La decouverte de la Terre, en que resume los datos de que se ha valido para escribir las populares y amenisimas novelas de viajes.

Empieza a ser conocida en Francia la moderna literatura española, y en varios folletines de los periódicos se traducen novelas de los mas celebrados autores; un semanario de Lion, publica ahora El sombrero de tres picos, de Alarcón, y La abeja de Salburgo, diario francés de la Aisne, traduce la bella obra del gran prosista, Pepita Jimenez.

En la Exposición tipográfica y editorial ha figurado España en lugar muy digno. En las oficinas de Perojo, Baylli Bailliere, la Imprenta de San Juan y otras de Barcelona, Sevilla y Valencia han permitido publicaciones que compiten con las mejor y más bellamente impresas de Leipzig, en la ayer, y hoy trono del arte de la imprenta.

UN BANDO OPORTUNO. Con el mayor gusto contribuimos a dar publicidad al siguiente bando, lleno de oportunidad en las actuales circunstancias, y cuyo contenido estamos completamente de acuerdo.

Hago saber: Que teniendo noticia de que en el distrito de mi mando se hace uso de algunas sustancias para dar coloracion artificial a los vinos, creyendo son completamente inofensivas, y siendo su uso tan nocivo para la salud, como perjudicial para nuestro buen crédito e intereses del comercio, prevengo a los falsificadores que serán sometidos, sin consideracion de ningun género, a los tribunales de Justicia para que les sean aplicadas las penas que marca el art. 356 del Código, cuyo texto literal es como sigue:

«El que con cualquier mezcla nociva a la salud, altere las bebidas o comestibles destinados al consumo público o vendiere géneros corrompidos, o fabricare o vendiere objetos cuyo uso sea necesariamente nocivo a la salud, será castigado con las penas de arresto mayor en su grado máximo, a prision correccional en su grado mínimo y multa de 125 a 1.250 pesetas.»

Los géneros alterados y los objetos nocivos, serán siempre inutilizados.

En su consecuencia, he dispuesto prevenir a los señores Alcaldes de los pueblos, que den la mayor publicidad a este bando, por medio de pregones y demás formas acostumbradas, participándome sin demora, y bajo su mas estrecha y personal responsabilidad, los abusos que les puedan ser denunciados para la resolucion que corresponda.

Alicante 14 de Setiembre de 1873.

EL GOBERNADOR, Antonio Alcalá Galino.

Noticias generales.

En Ambéres se habla mucho de los felices ensayos que se han hecho por un espíritu del aparato de su invencion llamado balsa-bote, cuyo objeto es la salvacion de los naufragos. Ante el personal del consulado de España, las autoridades de marina, comisiones oficiales y gran número de jefes y armadores, marinos, ingenieros navales y comerciantes, especia mente marinos de todas las naciones ilustres, se figuró el espectáculo de un buque con pasajeros que se iba a sumergir a pique salvándose estos por la tripulacion por medio del aparato.

Los marinos que efectuaban la maniobra eran todos españoles. En el acto de alzarse la balsa-bote socorro a bordo del buque naufragado, se vieron salir de su cubierta unas especies de mamparas ligeras mas, dobladas longitudinalmente en cuatro hojas, que al caer al agua, que laban extendidas como una manta. Los marinos, subian sobre sus planas superiores y tiraban de una cuerda que levantaba las cabezas y ban las de las balsas, quedando los supuestos naufragos dentro de unos botes insubmersibles, de varias formas. Desordenaban luego un par de remos sujetos a las balsas y bogaban velozmente para dar auxilio a los otros naufragos en el agua o poco diestros en armar sus botes salvavidas.

Una vez instalados todos en ellos destornillaban las cabezas de los remos y sacaban de sus huecos gajones, unos tubos de hojajata rellenos de alimentos condensados y buen vino español.

Seccion local.

Alguna vez nos hemos complacido en aplaudir el celo que despliega la Comision del Repeso en el desempeño de su cometido, y a fin de que aquel no raye en indiscreto, nos proponemos hoy hacer algunas amistosas indicaciones, para que la Comision modifique alguno de sus acuerdos, por redundar en perjuicio de los vendedores y de los administrados, por quienes tanto se desvela.

Segun tenemos entendido, en los dias festivos no se permite a los que vienen a vender frutas a nuestro mercado que entren en la Ciudad hasta tanto que hayan danado las cinco de la mañana, a cuya hora entran en tropel, causan o tal ruido y zambra que molestan grandemente a los vecinos del tránsito.

A dichas molestias hay que agregar las que los mismos vendedores sufren en espera de la hora de entrada, y las que sobrevienen cuando el frio y las lluvias les hacen sentir sus desagradables efectos.

Por lo tanto, creemos que dicha comision debe exigir a los mellos para evitar en lo posible los inconvenientes indicados, y otros que nacen del desorden que en la plaza se origina a las cinco de la mañana entre los vendedores que llegando a un tiempo procuran coger el mejor puesto.

Facilitando la comodidad para la venta es indudable que el mer-

cado se verá más concurrido, y que en virtud de esta concurrencia se notarán mejoras para el público.

Nuestro estimado colega La Provincia, de Alicante, se queja de no recibir El Serpis, como nosotros nos venimos quejando de no recibir La Provincia.

Toda vez que diariamente le enviamos el periódico, como suponemos que hará lo mismo con nosotros, es preciso convenir en que algun empleado de Correos se ha suscrito a ambas publicaciones sin llenar los enojosos requisitos de Administracion, evitándose así la molestia de pagar el importe de las suscripciones.

Es un sistema que no deja de tener sus inconvenientes; pero que no está en nuestra mano evitar.

Ayer no pudo celebrarse cabildo ordinario por falta de asistencia de Sres. concejales.

Sabemos que ha sido denegado el permiso que varios vecinos habian pedido a la Autoridad para correr un toro el día de la fiesta de una de las calles estremas de la poblacion.

Aplaudimos sinceramente a la Autoridad que tan acertada ha estado al no acceder a los deseos de algunos vecinos que, de haber alcanzado la competente licencia, hubieran trocado una de las calles de una poblacion industrial como esta en escena de espectáculos poco conformes con la cultura.

Llamaba anteayer la atención del público la enorme cantidad de pescado que se vendió en nuestro mercado.

Con motivo de llegar a 218 arrobas, el público pudo comprar este alimento al infimo precio de dos cuartos la libra. Tal abundancia obedece, sin duda, a que ha empezado estos días la pesca llamada de parejas.

Ayer a media tarde tuvimos ocasion de ver una pareja heterogénea que en un rato de buen humor cambió de apariencia, ha biendo el hombre adoptado el traje de la mujer y está el del hombre.

El resultado de tan inocente diversion, que produjo la hilaridad de cuantos la vieran, fué dar en el cuarto de correccion con la humorística pareja.

En el momento de estar comprando melones un artesano, el sábado por la noche, le fué con tal ligereza sustraido de uno de los bolsillos de la chaqueta el jornal que llevaba envuelto en un papel, que ni el robado ni cuantos allí se encontraban se apercebieron de ello hasta el momento en que aquel tuvo necesidad de echar mano al bolsillo para pagar.

Por mas gestiones que hizo no pudo dar con el ratero.

Segun dice La Correspondencia de España se piensa en el establecimiento de un lazareto especial

con motivo del incremento que toma la lepra en algunos pueblos de esta provincia, sobre todo en Parcent y Pedreguer en los cuales son ya de alguna consideracion el número de invadidos y el de los muertos.

En el pasado Domingo ingresaron en la Caja de Ahorros Rvn. 6238 por 90 imposiciones de las cuales es nueva la y se entregaron Rvn. 4563,73 á solicitud de 7 imponentes 4 de ellos por saldo.

En la última semana fueron degollados en el matadero y para el servicio público, 118 machos, 35 carneros y 48 cerdos. Total de reses muertas 191.

Boletín religioso.

SANTO DE HOY.—Nra. Sra. de las Mercedes. SANTO DE MAÑANA.—Sta. María de Cervellons virg.

Advertisement for D. Eugenio Bisbal Llopis, deceased on the 20th of the current month. Includes a cross icon and text about funeral services.

Avisos de corporaciones. Sociedad Alcoyana del Gas. En virtud del artículo 19 de los Estatutos y por acuerdo del Consejo de Administración, se convoca á junta general extraordinaria para el día 20 de Octubre próximo á las diez de su mañana en las oficinas de esta Sociedad, con objeto de tratar y acordar la emision de nuevas obligaciones.

Anuncios oficiales. SERVICIO DE LA PLAZA. Parada Primer Batallon del Regimiento Infanteria del Rey. Cafe de dia. El C. T. C del Rey D. Daniel Llinas. Hospital y provisiones. El capitan del Rey Don Juan Estan. Hospital Provincial de esta Ciudad. MOVIMIENTO DE ENFERMOS. SECCION DE MEDICINA. Existencia del dia anterior 47. Entrados 1. Salidos 2. Muertos 0. Existencia para el dia siguiente 46. SECCION DE CIRUGIA. Existencia del dia anterior 7. Entrados 1. Salidos 1. Muertos 0. Existencia para el dia siguiente 7. Alcoy 23 de Septiembre de 1878. El Director, CARMELO MARTINEZ, Pbro.

Table titled 'Seccion mercantil' and 'CAMBIOS'. It lists exchange rates for various locations like Alcala, Almaden, Almeria, Barcelona, Bilbao, Burgos, Caliz, Cartagena, Coruna, Cst. de B., Cst. de G., Granada, Jaen, Jerez, Lerda, Logrono, Lugo, Madrid, Malaga, Murcia, Ornes, Oviedo, Pampuna, Pavia, Palma, Salamanca, San Sebastian, Santander, Sevilla, Tarragona, Toledo, Valencia, Valladolid, Vigo, Victoria, Zaragoza, and London. Columns include 'PLAZAS', 'PAPEL', 'DINERO', and 'OBSERVACIONES'.

Correo de Madrid.

Correspondencia particular de Madrid.

21 de Setiembre.

El regreso á Madrid del Sr. Presidente del Consejo de ministros, verificado algunas horas antes de lo que se habia supuesto dió origen á que se relacionase aquel natural sucesor con los problemas politicos planteados desde hace algun tiempo y que los opositores resuelve diariamente á su capricho á pesar del mal éxito que sus vaticinios y augurios suelen obtener. No hay que añadir que volvió á ponerse sobre el tapete la jubilacion del Sr. D. Cirilo Alvarez, su reemplaz en el tribunal supremo por el Sr. Calderon Collantes la provision de la cartera de Gracia y Justicia en el Sr. Alvarez Bugallal candidato constante contra sus deseos sin duda, á todos los cargos que vacan ó estan llamados á vacar en lo sucesivo.

Sustentaban los noticieros que la citada combinacion habia sido firmada por el monarca que el señor Canovas habia sido portador de los decretos y que la Gaceta de hoy confirmaria, publicandolos, todos los anuncios hechos sobre el particular. Otros noticieros deseosos de presentar la combinacion con alguna novedad insistian de jubilar á D. Cirilo Alvarez pero no de hacer entrar en Gracia y Justicia al Sr. Bugallal para lo que nada juzaban tan oportuno como conceder la jubilacion al marqués de Barzanallana, presidente del Consejo de Estado y reemplazable con el señor Calderon Collantes.

No es imposible que en un plazo mas ó menos largo puedan realizarse en parte alguno ó algunos de los vaticinios á que me refiero, pero hoy por hoy puede negarse resueltamente que haya acuerdo sobre el particular y mucho menos que este acuerdo se traduzca en reales decretos. El silencio de la Gaceta sobre este asunto es bastante significativo. Ha causado grande impresion la noticia de la muerte de D. Matias Romero, padre del ministro de la

Gobernacion, los amigos y aun los adversarios politicos de este se han apresurado en sentidos telegramas á asociarse á su dolor. Las simpatias personales de que disfruta el Sr. Romero Robledo justifican estas manifestaciones.

Otros dos sensibles fallecimientos registra el mundo politico, el primero esperado desde hace tiempo, pero no por ello menos doloroso es el del diputado constitucional D. Lino Peñuelas, distinguido ingeniero y escritor, y uno de los mas elocuentes oradores de la minoria; el segundo es el del antiguo republicano don Francisco Garcia Lopez, decidido campeón de las libertades democraticas desde las cortes constituyentes de 1854.

Una curiosa polémica se acaba de iniciar entre los periódicos La Fe y El Imparcial quienes recíprocamente se acusan de que sus amigos estan conspirando; la polémica promete, de seguir como ha empezado atraera la curiosidad de toda la prensa periodica y será acaso de resalta los fecundos para el gobierno.

22 de Setiembre de 1878.

Las noticias publicadas por la prensa respecto al Consejo de ministros celebrado ayer no han satisfecho á los que necesitan para su felicidad que haya siempre planteado algun difícil problema ó por lo menos algun asunto de sensacion. Imposibilitados de encontrar tema nuevo para sus deducciones opositoras se han visto reducidos á insistir sobre lo que tantas veces han dicho y tantas otras ha resultado inexacto.

Para ellos la combinacion Bugallal está hecha y hasta firmada por el monarca aun cuando el presidente del Consejo no ha dado cuenta á sus compañeros de los decretos que la constituyen; cuando y como haya de darse al público cosas es que ocultarlos que tales noticias propalan, recordando sin duda que hace poco fijaron dia para la publicacion de los decretos en la Gaceta y que pasó el dia anunciado y han pasado despues otros muchos sin que el periódico oficial diga una palabra sobre este tema.

El silencio de la Gaceta, la apatia que suponen las oposiciones en las esferas oficiales y administrativas y la tranquilidad positiva que reina en el mundo politico mueven á La Iberia á declarar que sin el convencimiento intimo que abriga de que las fuerzas del Gobierno se consumen en mezuquinas y estériles luchas podria creerse que el pais habia llegado á una situacion inmejorable.

La polémica seguida entre los periódicos ultramontanos y radicales sobre la posibilidad de que existan trabajos perturbadores del orden público amenaza desarrollarse como desde luego supuse y plantear graves cuestiones dentro de la politica nacional. A las denuncias primeras acogidas por El Imparcial y á las que en propia defensa lanzó La Fe han seguido otras importantes manifestadas por periódicos ni absolutistas ni radicales, indicando la posibilidad de trabajos en pro de

una idea poco patriótica y cuya bandera lleva el conocido lema de guerra á Madrid. El asunto es demasiado grave para que una vez iniciado en la prensa no se aclare completamente sin que quede la mas leve sombra que perjudique al españolismo de Catalunya.

La Gaceta de hoy inserta el anunciado decreto asimilando los cargos de Ultramar con los de la Península. Tambien publica los decretos admitiendo la dimision del jefe de la fabrica del sello nombrando para reemplazarle al oficial de la presidencia Sr. Echagüe y suprimiendo la plaza de este.

Telegramas extranjeros.

Viena 21.—Las noticias del teatro de la guerra son hoy marcadamente satisfactorias. Todo el Oeste, el centro y parte del Este de la Herzegovina están en poder de nuestras tropas. En el Norte de la Bosnia no quedan fuerzas insurrectas. Muchas familias se refugian en Servia. En el Nordeste hay algunas partidas, contra las cuales acuden todas las tropas disponibles. Cuéntase con que antes del invierno habrá terminado la lucha.

Berlin 21.—El principe de Bismarck ha podido hoy ocuparse en el despacho de algunos negocios. Esta acordado el relevo del jefe de escuadra Werner. Le sustituye Kinderling, jefe de estacion en el Báltico.

Paris 21.—El episcopado francés ha recibido instrucciones del Vaticano para contrarestar las tendencias expuestas en el discurso de Gambetta.

Le Moniteur persiste en que Inglaterra trabaja activamente para lograr el protectorado del Egipto, y en que lo ha comunicado lealmente á Francia, invitandola á proteger y ocupar el beiato de Túnez.

Acaba de publicarse integro el discurso de Gambetta, que hasta el presente sólo era conocido en extracto. Su contexto parece ahora mas conservador.

Han comenzado los trabajos para la union geodesica de Argelia con España. Los geómetras franceses se instalan en Nemours y en Oran. Los españoles en Sierra Nevada y en Monte-Celigo.

Nueva-Orleans.—La fiebre amarilla ha desaparecido casi por completo en Granada.

Advertisement for 'ULTIMA HORA' newspaper. Includes text: 'SERVICIO PARTICULAR de EL SERPIS. Madrid 23. La familia real se halla reunida en el Escorial. La prensa francesa combate toda politica de aventuras. BOLSA DE HOY. 3 por 100 consolidado: 14-55. ALCOY 1878. Imprenta de EL SERPIS. Mercado, 23.'

SECCION DE ANUNCIOS.

EXPOSICION INTERNACIONAL DE 1878.

ESPAÑA EN PARIS.

Reseña ilustrada biográfica, histórica, y comercial de la producción española.

Industria, Agricultura y Artes.

Obra de grande utilidad que deben adquirir todos los comerciantes para consultar referencias y adquirir relaciones, así como los industriales, agricultores y productores en general por ser el indicador más completo y extenso de cuantos se han publicado.

Para más pormenores pidan el prospecto que será enviado á correo seguido franco de porte al que lo desee.

Todo suscriptor, siendo productor, tiene derecho á figurar en la obra...

Se publica por cuadernos de 32 páginas en papel superior satinado, elegante impresión á dos columnas y con magníficos grabados intercalados en el texto, siendo el precio de suscripción 4 rs. el cuaderno en toda España.

Todo los pedidos se dirigirán á los Sres. Puig Hermanos, editores, calle Mayor 114, triplicado, entresuelo Madrid, y se admiten suscripciones en el establecimiento de D. E. Poblet, Mercado. 23.

IMPRENTA Y LIBRERIA.

ESTABLECIMIENTO

DE

E. POBLET ESPÍ



C. Mercado, 23.

En esta casa encontrarán los señores consumidores, toda clase de artículos de escritorio y oficinas.

Estuches, cajas colorés, cartulinas, porta-lapiz, pinceles pluma, cartabones, escuadras, difuminos, lápiz compuesto, corta-plumas y otros artículos concernientes á la clase de dibujo.

Estampas finas de todas clases y dibujos.

Variedad de tarjetas felicitación y de visita á nombre propio á precios reducidos.

Depósito de PAPEL DE FUMAR HIGIENICO, marca el DR. GARRIDO. Este papel, compuesto de esencias y yerbas medicinales, ha sido recomendado por muchos fumadores por su buen gusto y suavidad.

Los señores que gusten asistir á esta casa, hallarán en los diferentes ramos que ejerce, una elegancia en los trabajos y una economía en los precios.

DEPOSITO DE OBJETOS DE ESCRITORIO Y OFICINAS.

ENCUADERNACIONES DE LINDO Y ECONOMICAS.

MENAJE DE 1.ª Y 2.ª ENSEÑANZA.

EL SERPIS PERIÓDICO DE LA MAÑANA.

Se publica todos los días excepto los siguientes á los festivos.

PRECIOS DE SUSCRICION.

En Alcoy, 18 rs. trimestre.

Fuera, 21 rs. trimestre.

Redaccion y Administracion, Mercado 23.

Toda la correspondencia se dirigirá al Administrador D. Enrique Poblet.

JABON EN POLVO.

FABRICA DE EDUARDO FIOLO ALCOY.

VENTAJAS DE ESTOS POLVOS Y MODO DE USARLOS.

Estos polvos preparados con un jabon fabricado especialmente para conficionarlos, poseen la propiedad de producir mucha espuma al desleirlos y de ser muy agradables al cutis por su suavidad; no sucediendo con ellos lo que con los jabones de pastillas que habiéndose de componer estas en su mayor parte de materias alcalinas afectan la epidermis produciendo el natural escozor. Su empleo es bien sencillo, bastando introducir unos pocos en la jabonera y removerlos con la brocha empapada con agua para obtener una abundante espuma.

GUIA DEL BAÑISTA (2.ª EDICION.)

Por A. Garcia Lopez.

Libro indispensable para las personas que necesitan hacer uso de aguas minerales. Un volumen en 8.º Hallase de venta á 15 rs. en Madrid y 18 en provincias, en las principales librerías y en casa de autor, Villanueva, 7.

HIDROLOGIA MEDICA, por el mismo autor. Obra premiada por la Real Academia de Medicina. Dos volúmenes en 4.º Se vende en los principales sitios á 60 rs. en Madrid y 63 en provincias. En Alcoy, Imp. de E. Poblet.

OBRAS DE LANCE.

En la librería de este periódico se venden á menos precio de su valor las obras siguientes:

- Historia de la inquisición de España. 2 tomos.—Id. de las Religiones, 2 ejemplares, 2 t.—Los Martires del pueblo, 2 t.—Año Cristiano, 6 t.—Los Piratas de las Antillas, 1 t.—Flor de un día, 1 t.—Don Juan de Serrallonga, 1 t.—La Desvergüenza, 1 t.—Historia de los crímenes del despotismo, 3 t.—11 de las persecuciones, 6 t.—Los Mohicanos de París, 2 t.—Candelas, 2 t.—La Política y sus misterios, 7 ejemplares.—Diccionario de Admen, el t. 4.º.—La Relención del esclavo, 1 t.—Los Martires de la Siria, 2 t.—Historia Universal, el 2.º y 4.º t.—Dios y el Hombre, 1 t.—Comedia, 1 t.—Poesías, 1 t.—El Vizconde de Bragelonne, 2 t.—La Boca del infierno, 2 t.—El Conde de Monte-Cristo, 2 t.—Historia de España, 4 t.—Bufon, 51 t.—Atores Latinos, 1 t.—Materia Médica, 1 t.—Diccionario de la rima, 1 t.—Borbones ante la revolucion, 3 t.—La sagrada biblia, antiguo y nuevo testamento.—Los negreros, 2 t.—Diego Corriente, 2 t.—Los misterios de París, 2 t.—El corazón en la mano, 2 t.—Los hijos de familia, 1 t.—Los comuneros de Castilla, 1 t.—El rey Amalteo y su siglo, 1 t.—El poder negro, 1 t.—Anuario Republicano, 6 ejemplares.—La Argelia, 1 t.—El Alcajido, 1 t.—El duque de Olivares, 1 t.—La Santa Biblia (nuevo testamento), 2 t.—La Santa Biblia, (antiguo testamento), 2 t.—La Santa Biblia (antiguo testamento) 4 tomos.



EL conocido pintor D. CASIMIRO RIBORRA, restaura pinturas antiguas sin que desmerecan en nada su mérito artístico, da lecciones de dibujo y pintura, pinta retratos al óleo y ejerce otros trabajos análogos al arte; ofrece su casa, S. Juan, 1, 3.º

Baños de la Beneficencia.

En estos baños, los únicos en la localidad, se encuentra cuanto sea necesario á la comodidad de los que visiten el establecimiento. Los señores que tienen la costumbre de emplear el baño como medio higiénico no dudamos quedarán satisfechos del esmerado servicio que en este establecimiento encontrarán. Precios: Un baño cuatro reales, con asistencia de ropa ó sin ella. Horas de baño: de las 6 de la mañana hasta las 9 de la noche.

EL pintor D. EVARISTO PERELASIA cuyos trabajos en el decorado de salones, transparentes, rótulos y dibujos para bordados, es ya de muchos años conocido en esta localidad, pone en conocimiento del público que la pintura de los carruajes que tanta incomodidad y gasto ocasionaba á los dueños de los mismos, por tener para hacerlo el ser llevados á Alicante ó Valencia, se hace ya en esta en los talleres de dicho señor, para lo cual cuenta con cuantos medios son necesarios para que los que le honren con sus encargos, queden satisfechos de su hermosura y duración.

Vall, 4. (1)

A los fabricantes de harina. Se desea vender una máquina limpiadora de trigo (ó Machina). Darán razón los Sres. T. Aznar é hijos y Compañía Santa Elena 1. (43)

Hay por vender. Una máquina de vapor de la fuerza de 4 caballos, de mediana presión á dos cilindros y condensador horizontal, con caldera de 6 caballos y hervidores; con todos sus accesorios; la cual se halla en perfecto estado de conservación. Dará razón D. José Roure, c. san Francisco, núm. 24. (10)

¡¡OJO!! En el inmediato pueblo de Ibi hay una partida de 300 tablones maderá de Flándes y Americana. La Junta del Casino de dicha villa admite proposiciones para su venta.

Rompe cabezas. En el establecimiento de Enrique Poblet, se acaba de recibir una variada colección de rompe cabezas que representan diferentes tipos. Se venden al precio de dos cuartos cada uno.

LA MUJER defendida por la historia, la ciencia y la moral. ESTUDIO CRITICO POR E. RODRIGUEZ-SOLIS

Agotadas es muy pocos días las dos primeras, acaba de ponerse á la venta la Tercera edición de esta interesante obra. Los señores libreros que tenían hechos pedidos y al público en general, pueden dirigirse á su autor, Esgrima 11, tercero, Madrid.—Precio, DOS PESETAS en toda España. Hay ejemplares de venta en la librería de E. Poblet, administrador de este periódico.